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令 和 ５ 年  第 ２ 回  加  須  市  教  育  委  員  会  臨 時  会  会  議  録 

招集の日時   令和５年９月１１日              午後６時００分 

招集の場所   教 育 委 員 会 室 

開会の日時 令和５年９月１１日              午後６時００分 

閉会の日時 令和５年９月１１日             午後６時４０分 

出席者の氏名 
小野田誠教育長、遠藤康江教育長職務代理者、猪股富美子委員、秋山哲也委員、

松永修委員、片山上総委員 

欠席者の氏名  

会議に出席した者 

の氏名 

斉藤千恵美生涯学習部長、中島高広学校教育部長、野本朋子こども局長兼学校

教育部理事、高貫貢生涯学習部副部長兼教育総務課長、清水博文学校教育課長

兼指導主事、関口久美子こども局こども保育課長兼学校教育部主席専門員、野

本大輔学校教育課主幹兼指導主事、瀬髙央子主幹兼指導主事、澁谷裕貴主幹兼

指導主事、荒木真由美こども保育課主幹兼学校教育課主幹兼指導主事、岡田正

道教育総務課主幹 

 

会期日程 第 １ 会議時間の決定 

 第 ２ 会議録署名委員の指名 

 第 ３ 第３７号議案 加須市教育委員会の令和６年度当初教職員人事異動の

方針について 

 第 ４ 第３８号議案 加須市立幼稚園再編計画について 

発言者 会議の概要 

小野田教育長 ただいまから、令和５年第２回加須市教育委員会臨時会を開会します。 

本日の議事日程につきましては、別紙のとおりでございますので、ご了承願い

ます。 

 

また、本日、事務局側の出席は、関係職員のみとしておりますのでご了承くだ

さい。 

 

 本日は、傍聴希望者はございません。 

 

 【日程第１ 会議時間の決定】 

小野田教育長 日程第１ 会議時間の決定についてでございますが、本日の日程がすべて終了

するまでとすることでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、会議時間は、本日の日程がすべて終了するまでといたします。 

 

 【日程第２ 会議録署名委員の指名】 

小野田教育長 日程第２ 会議録署名委員の指名について、今回は松永委員にお願いいたしま
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す。 

 

松永委員  はい。 

 

 【日程第３ 第３７号議案 加須市教育委員会の令和６年度当初教職員人事異動

の方針について】 

小野田教育長 日程第３ 第３７号議案「加須市教育委員会の令和６年度当初教職員人事異動

の方針について」を議題といたします。事務局より説明させます。 

 

清水学校教育課長兼

指導主事 

 

加須市教育委員会の人事異動について、令和６年度当初教職員人事異動の方針

を定めたいので、この案を提案するものでございます。 

・令和６年度当初教職員人事異動の方針について説明 

 

松永委員 新採用からの異動が、「採用後３年から６年以内」となっています。２年前まで

は５年であったと思いますので、その経緯について今一度確認させてください。 

 

清水学校教育課長兼

指導主事 

 

中学校の場合、５年で異動しようとしても教科の都合でできない状況がありま

す。また、中学校で１年から３年の担任のサイクルを経験してから異動させたい

というところもあります。 

小学校で１年から６年の担任の経験との話もありましたが、現実的ではありま

せんので、小学校は、低学年、中学年、高学年の担任のバランスをとるのに６年程

度かかるというところもあります。 

 

猪俣委員 新採用の人数を決めるときには、最初に再任用の希望人数を把握したうえで足

りない人数を定員として採用するのでしょうか。 

また、小学校の高学年で教科担任制を強化したい場合、小・中学校の人事異動

は市教育委員会の裁量でできるのでしょうか。 

 

清水学校教育課長兼

指導主事 

 

採用の順番としては、再任用の希望を確認したのちに新採用の人数の決定とな

ります。退職者や学級数の増もあるなかで、初めに本採用職員、次に再任用職員

をあてはめ、足りないところを初任者として何人ほしいと、加須市が要望するこ

ととなります。 

 

猪俣委員 最近はぎりぎりの人数で回しているイメージがあります。教員の数を増やせば

一人一人の負荷は少なくなるので、もっと現場に余裕を持たせることはできない

のでしょうか。 

 

小野田教育長 国の標準法に基づいて、学級数からの定員を埼玉県が全県的に割り出しますの

で、定員を増やすことはできませんが、県の加配措置はありますので、教科担任

制の強化も含め、要望を上げていくこととなります。 

 

清水学校教育課長兼

指導主事 

 

余裕を持たせるためのスクールサポートスタッフも、小学校２２校全部に配置

したいと要望しても、県の予算もありますので、２２校全部にはつかない可能性

はあります。 

 

片山委員 今の話は４月のスタートに合わせての話となりますが、例えば、年度途中で変
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動があった場合はどのようになるのでしょうか。 

 

清水学校教育課長兼

指導主事 

 

本採用職員が休職した場合、基本的には人事異動で補充するのではなく、臨時

採用職員を採用することとなります。 

小野田教育長 それでは、採択に移ります。 

 

お諮りします。 

第３７号議案「加須市教育委員会の令和６年度当初教職員人事異動の方針につ

いて」は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第４ 第３８号議案 加須市立幼稚園再編計画について】 

小野田教育長 日程第４ 第３８号議案「加須市立幼稚園再編計画について」を議題といたし

ます。事務局より説明させます。 

 

関口こども保育課長

兼学校教育部主席専

門員 

加須市立幼稚園の園児数が減少する中、地域の幼児教育の拠点として、良質な

教育の提供の維持・向上を図ることを目的として、望ましい園児の集団規模の確

保に向け、再編のあり方について定めたいので、この案を提出するものでござい

ます。 

・加須市立幼稚園再編計画について説明 

 

小野田教育長 以上説明がありました。これより審議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

小野田教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

 

お諮りします。 

第３８号議案「加須市立幼稚園再編計画について」は、原案のとおり可決とい

うことでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

小野田教育長 以上で、令和５年第２回臨時会の議事日程は、終了といたします。 

なお、次回、令和５年第９回定例会は９月２５日（月）午後１時３０分に開会し

ます。 

これをもちまして、令和５年第２回加須市教育委員会臨時会を閉会といたしま

す。 
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上記、会議の顛末を記載し相違ないことを証明するため、ここに署名する。 

 

令和５年９月２５日 

 

  

           教 育 長  小野田 誠 

 

 

           委   員  松永 修 

 

 

           書  記  岡田 正道 

 

  

 

 

    


